

Une expérience bizarre

Dormir dans un hôtel de glace, c'est possible ? Oui ! Notre journaliste a essayé cette expérience bizarre en Suède, près de la ville de Jukkasjärvi.



(1) Brrr ! Quand on dépasse le cercle polaire, il se passe quelque chose de spécial chaque année. À partir du mois d'octobre, les habitants de la ville construisent un hôtel de glace, l'Icehotel.

(2) 35 est-il construit ? L'eau glacée du Torne, un fleuve tout proche, sert de matière première pour bâtir les murs de cet étonnant établissement. Des morceaux de deux tonnes de glace sont découpés et empilés. Les murs le protègent alors du vent ou des animaux et on peut prendre une chambre dans l'hôtel pour une ou plusieurs nuits !

(3) Toutes les chambres sont décorées par des artistes venus du monde entier. « Chaque année, des

artistes viennent sur place créer leurs œuvres dans la glace », explique Arne Berg, le directeur artistique de l'Icehotel. « Au mois d'octobre l'hôtel accueille les premiers clients. Puis, après environ six mois, l'hôtel disparaît. Quand les températures montent, toute l'installation fond. »

(4) Par -5°C , entouré de glace, est-ce que le sommeil va venir ? Il faut dire que tout est prévu pour assurer le confort des clients. On dort sous plusieurs couches de peaux de renne, avec un bonnet, des gants et un sac de couchage. Même si on préfère un peu de chauffage, c'est vraiment une expérience extraordinaire qui mérite d'être essayée !

*d'après 1jour1actu,
le 14 février 2017*